
様式第４号（第21条関係）

部　分

理　由 個人情報にかかる部分

場　所

主催者(事務局) 司会者

議　題

・

・

・

決定事項

(要点を箇条書き)

次回への検討

事項

次回開催 　(日時）　　　未定 (場所) 未定

　絡する。

・次回は各々が持ち寄った課題を全員で共有し、今後の取り組みについて方向づける。

自己紹介

・今後は月１回程度、午後６時30分～２時間程度の開催とし、適宜事務局からメールで連

・市民まちづくり会議では委員が課題を持ち寄り、全員で協力しながら協議、実践を行う

　こと、市（事務局）がサポートをしながら進めていくことを確認。

委員２名

市民まちづくり会議とは

市長講演

別紙会議資料のとおり

公開・一部公開・非公開 非公開

議　事　録

出席者

欠席者

午前・午後　６時　30分～
午前・午後　７時　30分

開催日時
会議等の名称

(配布資料)(議題)

企画振興課

本館２階全員協議会室

企画政策係長

委員15名

令和　２年　７月　29日（水）

第１回市民まちづくり会議

市長、企画振興課長、企画政策係長、係員

東 御 市
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討議内容及び経過

２　あいさつ

４　市長講演

６　その他

　以前、東御市商工会青年部や東部町時代の未来塾に参加していた。そこで
は、地形、気候風土、そこに生活する人の考えを大切に地域づくりをしてい
くこと、また、正解は一つではないが、ベクトルを間違えないようにするこ
とが大切だと学んだ。失敗しても次のチャンスがある「若者」、他の方法を
知っている「よそ者」、損得勘定抜きで動ける「ばか者」を発揮していただ
きたい。いろんなことに挑戦して成功体験・失敗経験をし、それを糧に頑
張っていただきたい。

市長

　移住者の受け入れ、古民家の活用、湯の丸高トレ施設の活性化に関心があ
る。

委員

委員

　市の職員をしているが、地域の皆さんと協働で汗を流す経験がしたく参加
した。
　山岳環境を生かし、スポーツクライミングを一般の市民に知っていただ
き、東御市の魅力の一つとして活性化したい。

　約20年前に東御市に移住してきて、非常に良い場所だと感じている。グ
ローバルな考え方が盛り込まれたSDGsの課題にも関心がある。

委員

委員

　皆さんの話を聞いて、東御市の良いところがいろいろあると感じた。人口
減少、高齢化が進んでいるが、若い世代がどうすれば東御市に住んでくれる
かなど、東御市がより魅力的なまちになるように考えたい。
　東御市内に仕事はあるが、東京から探しにくい。人が集まり、魅力的な地
域になり、経済が回れば、新たなビジネスにつながり、また人が集まると思
う。湯の丸高トレ施設に人が集まっているので、それを他のところにも広げ
たい。
　東御市が好きなので、市の良さを市外の人にも知ってもらいたい。活性化
の取り組みを皆さんと考えたい。

　東御市は上田の隣で通過してしまうイメージがあるが、実際には景観、自
然などが素晴らしく、県外からの移住者も多い。まちづくりに参加しさらに
良いまちにしたい。
　消防団に所属し、地域の方々と接する中で地元の良さに気付いた。地域の
ことをもっと知りたいと思い参加した。

　消防団の活動や仕事を通じて、東御市は元気な若者が多いと思った。自分
も何かしたいと思って参加した。
　国内外いろいろな土地に住んだことがあるが、東御市が一番良い。しか
し、就職口がなく子ども２人は都会で就職した。少しでも穏やかに老後を過
ごせるような市になってほしいと思い参加した。

委員

委員

委員

　課題を持ち寄る際に、東御市のあるべき姿（理想の姿）もあわせて持って
くるのはどうか。

委員

委員

委員

　東京で就職し、2018年に地元東御に戻った。昔は東御市で働くイメージが
できなかったが、今は暮らしやすく、よいまちだと感じている。都会からの
移住者を増やすにはどうアピールしていけばよいかなど、一緒に考えたい。

(発言者名) (発言内容）

　市民まちづくり会議は以前の総合計画推進市民会議をリニューアルしたも
の。まちづくりへの思いを全員で共有し、実践していく場である。本日は自
己紹介及び応募の動機をご説明いただき、今後のスケジュールの確認をさせ
ていただきたい。

企画振興課長

　市民まちづくり会議は、年齢や立場を超えたコミュニケーションを深める
ことで、まちづくりに関するあらゆる課題を解決する組織。初回の会議は市
で段取りをしたが、原則として皆さんの自主的な集まりとさせていただきた
い。互いに協力する中で、皆さんがゴール達成のために活動していく組織と
いうことでお願いしたい。市が活動のサポートをさせていただく。会議のイ
メージとしては、それぞれの課題意識を共有し、その手段として解決までの
プロセスを協議、皆さんで実践していただき、解決につなげるというプロセ
スになる。
　市民まちづくり会議の活動については、個人情報に配慮の上市ホームペー
ジ等で公開させていただく。

係員

　今回は市が会議の段取りをしたが、基本的には委員の皆さんで会議を進め
ていただく。今回の会議は、新型コロナの影響で短時間とさせていただき、
自己紹介のみであったため、次回は課題を持ち寄って共有していただきた
い。

　就労支援の仕事をしており、不登校の児童生徒などが社会に出ていけるよ
うな支援を考えたい。
　仕事で東御市の知名度の無さを実感しているので、向上させたい。

委員

委員

委員

５　市長との意見
交換（自己紹介）

　東御市に市民霊園の設置を要望したくて参加した。「ゆりかごから墓場ま
で」の考え方のもと、死後の問題も考えていただきたい。

係員

係員 　では、課題とあわせて理想の姿についてもあわせてご意見をお持ちくださ
い。

３　市民まちづく
り会議とは

委員

委員

委員

東 御 市
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